

ESTADOS UNIDOS
ES.THEEPOCHTIMES.COM

Reverendo Franklin Graham: Cosmovisión woke divide iglesias y le da cabida al pecado

POR BETH BRELJE

07 de Agosto de 2023

Fuente: The Epoch Times en español

Desde la distancia, muchas iglesias cristianas se parecen. Pueden tener un campanario y vidrieras y cantar canciones familiares, pero la teología es cada vez más diferente a medida que las iglesias independientes y algunas denominaciones adoptan una cosmovisión woke, separando denominaciones y separando lo que significa ser cristiano.

Hoy, la Iglesia Metodista Unida, la Iglesia Unida de Cristo, la Episcopal y algunas iglesias presbiterianas y luteranas se encuentran entre las que enarbolan la bandera del arcoíris para dar la bienvenida a la comunidad LGBT. Algunos en la comunidad LGBT se han convertido en predicadores. Algunos se visten de mujer en el púlpito. Muchas de las mismas iglesias les están diciendo a sus congregaciones cuándo apoyar el aborto. Hablan de racismo, cambio climático y política.

El término “woke” es utilizado tanto por liberales como por conservadores para describir una serie de ideologías progresistas radicales, como la teoría crítica de la raza, la justicia social y la teoría de género.

“Si quieres resumir lo que es el wokeismo, todo se basa en el sexo. Y eso es homosexualidad, es sexo transgénero, matrimonios del mismo sexo. Son parejas que viven juntas fuera del matrimonio y, por supuesto, no quieren ser condenadas. El wokeismo trata de acomodar el pecado y hacer que la gente se sienta bien con su pecado”, declaró a The Epoch Times el presidente de Samaritan’s Purse, el reverendo Franklin Graham.

“Lo que es muy importante que todo el mundo entienda es la posición doctrinal de la iglesia a la que asiste”, dijo el Sr. Graham. “Y para mí, quiero asistir a una iglesia que cree que la Biblia es la palabra de Dios – no sólo contiene la palabra de Dios – pero cree de principio a fin que la Biblia es santa y está inspirada por Dios y que cada palabra de la Biblia es verdad”.

La Biblia dice claramente que la homosexualidad es un pecado, dice el Sr. Graham, y el transexualismo es una mentira; no existe

“Toda esta noción de que somos hombres, mujeres y transgénero simplemente no es cierta”, dijo Graham. “Es la iglesia tratando de apaciguar a las personas que quieren vivir en pecado, adoptando el pecado como norma, y la Biblia dice que debemos resistir

el pecado. Debemos arrepentirnos del pecado y apartarnos de nuestros pecados. Como los cristianos pecan, no debemos alegrarnos por ello, y no jactarnos de ello, y no alardear de ello. Deberíamos estar arrepentidos”.

Es por eso que las iglesias cristianas tradicionales no celebran el orgullo LGBT. No celebran nada que la Biblia describa como pecaminoso.

“Queremos amar a la gente y ser amables con ella”, dijo Graham. “Pero no tenemos por qué estar de acuerdo con la gente. Lo que ocurre con la gente LGBT – Si usted no está de acuerdo con ellos, entonces se enojan, y dicen que es discurso de odio si usted dice que su estilo de vida está mal. No es que yo diga que su estilo de vida está mal; es lo que Dios dice. Creo que ahí es donde volvemos y nos apoyamos en la autoridad de las Escrituras. Esto es lo que Dios dice. Dios dice que el asesinato es pecado. Dios dice que robar es pecado. Dios dice que dar falso testimonio es pecado. Y Dios dice que el adulterio es un pecado, y no honrar a tus padres es un pecado. Tenemos que volver una y otra vez a la autoridad de las Escrituras y a lo que la Biblia dice sobre esa cuestión en particular”.

Al probar una iglesia por primera vez, los asistentes pueden pedirle a alguien una declaración doctrinal; a menudo pueden encontrarlo en el sitio web de la iglesia.

División y menor papel en la sociedad

“Hoy se ve mucha división e iglesias que se separan”, dijo Graham. “Toma la Iglesia de Inglaterra. La mayoría de sus congregaciones africanas se han separado a causa del sexo, y la iglesia acepta hoy un código moral que es contrario a las enseñanzas de la Biblia”. La división y más personas que se alejan de la fe han disminuido el papel histórico de la iglesia en la sociedad.

“Digamos que hace 100 años, si vives en una comunidad y tu casa se quema, la iglesia sería el lugar al que irías a buscar vivienda. Sería la iglesia la que te acogería y te pondría con otra familia que te alimentaría, te ayudaría a conseguir ropa, y los hombres de la iglesia saldrían y tratarían de ayudar a reconstruir tu casa”, dijo el Sr. Graham. “Por supuesto, [el] gobierno ha tratado de quitarle esas responsabilidades a la iglesia. Hemos visto, en los últimos 100 años, todos estos diversos programas sociales que el gobierno ha adoptado. Desafortunadamente, el gobierno no puede hacerlo tan bien o tan [efectivamente] como la iglesia. Así que la iglesia ha perdido su posición en la comunidad, como lo fue una vez, tal vez hace 100 años”.

A medida que la fe y la política se entrelazan más profundamente, la cultura cambia. El libro “Cómo el espectro del comunismo gobierna nuestro mundo” incluye numerosas menciones de cómo la destrucción de la fe es un sello distintivo del comunismo.

“El comunismo enseña a la gente a oponerse a la creencia en Dios y a desechar lo divino. Simultáneamente lanza ataques a las religiones desde el exterior mientras manipula a las personas para corromper la religión desde el interior. Las religiones han sido politizadas, comercializadas y convertidas en entretenimiento. Numerosos clérigos moralmente corruptos presentan interpretaciones falaces de textos religiosos, engañando a sus seguidores y llegando a cometer adulterio con sus miembros laicos, o incluso pedofilia”, dice el libro. “Este caos ha dejado a los creyentes religiosos sinceros desconcertados y privados de esperanza. Hace apenas un siglo, una creencia inquebrantable en Dios era un signo de decencia moral. Ahora, los creyentes religiosos son considerados necios y supersticiosos. Se guardan sus creencias para sí mismos, ni siquiera hablan de su fe entre amigos, por temor a que se burlen de ellos”.

Cuestiones del Evangelio

Los sermones llenos de activismo político y predicadores que enseñan a los niños que hay más de dos géneros se pueden ver en la página de Facebook “Woke Preacher Clips“. La página incluye una congregación que recita el “Sparkle Creed” (credo brillante) que le reza a un “Dios no binario, [cuyos] pronombres son plurales”.

Para mantener el anonimato, el fundador de la página no compartió un nombre, pero le dijo a The Epoch Times en un chat de texto que la página se inició en agosto de 2020. Contiene fragmentos de sermones de todo Estados Unidos.

“Me centré sobre todo en [recopilar clips sobre] antirracismo, justicia racial, reparaciones, ese tipo de cosas”, dijo, y añadió que ha habido algunas tendencias en los mensajes. En 2021 y 2022, hubo muchos sermones que difundían puntos de discusión del gobierno sobre las restricciones de COVID y los mandatos de vacunación. Eso también se ha calmado sin arrepentimiento público”. También fue grande en 2022 el aborto, con mucha gente diciendo que la única forma válida de ser pro-vida es también apoyar los programas de bienestar del gobierno de la cuna a la tumba... En lo que me he centrado últimamente es en las organizaciones que difunden los puntos de discusión del gobierno sobre el cambio climático”.

“Los temas cambian, pero el mensaje sigue siendo el mismo: los cristianos conservadores deberían reconsiderar a quién votan porque cuestiones como la justicia racial, la sanidad pública, la defensa de la vida desde el útero hasta la tumba, etc. no son cuestiones partidistas, son cuestiones evangélicas. Los verdaderos debates sobre estos temas no se producen realmente en las plataformas de las principales publicaciones evangélicas... la conversación se desarrolla entre la izquierda dura y la centro-izquierda para presentar la política de izquierdas como la norma del pensamiento cristiano”.

El Sr. Graham nos recuerda que el consuelo y el significado no provienen del edificio de una iglesia.

“No es la iglesia la que da el consuelo. Es Dios, si somos obedientes a Él, y si vivimos nuestras vidas para Él y obedecemos Su Palabra”, dijo el Sr. Graham. “Él es quien brinda el consuelo, y cuando perdemos a un ser querido, o vamos al médico y tenemos un mal informe, y dice que te quedan seis meses de vida, podemos consolarnos sabiendo que nuestra vida está en manos de un Dios todopoderoso”. *Fuente: The Epoch Times en español*

